
ASSUNTO DA SEMANA : DEUS TRAZENDO ALGO NOVO PARA ESTE TEMPO 

Curitiba, 09 de setembro de 2018 

 

Objetivo do encontro: mostrar que Deus nos ensina sobre justiça política e que precisamos 

aprender sobre isso, porque Deus nos dá liberdade para escolher nossos líderes, precisamos da 

sabedoria e conhecimento das escrituras para fazermos boas escolhas. 

 

Para o líder:   Homens de Deus exerceram o papel político em momentos críticos da história e foram 

divisores de água: - José, Moisés, Josué, Gideão, Davi, Salomão, Josafá, Ezequias, Josias, Daniel, 

Neemias. Esses homens exercem o poder público com lisura, honradez e sabedoria. Como líder 

oriente seus liderados a escolher um candidato pela sua vocação, preparo, caráter, compromisso 

com o povo e propostas: Há coisas básicas: saúde, educação, emprego, segurança, moradia, 

progresso. Se temos pessoas cristãs com esse perfil, devemos dar a elas prioridade em nossas 

escolhas e não sejamos omissos ao compromisso com Deus. 

 

10 MINUTOS - QUEBRA GELO 

Título: Se eu fosse presidente do Brasil 

Material: caneta e papel para cada membro da célula. 

Objetivo: mostrar que somos livres para tomar decisões, e essa decisão pode nos levar ou não para 

a presença de Deus. 

Desenvolvimento: Distribuir caneta e papel para todos os membros da célula; formar um círculo. Os 

membros devem escrever três coisas que fariam se fossem presidentes do Brasil. Cada um deve 

compartilhar aquilo que escreveu. 

Aplicação: Embora não sejamos presidentes do Brasil, somos presidentes da nossa vida, e temos que 

viver de uma forma que agrade o coração de Deus. 

20 MINUTOS 

1. Leiam: Salmos  72 

2. Música 1: Bem Aventurado – Aline Barros, 2: Certeza da Vitória 

 

RESUMO DA MENSAGEM : DEUS TRAZENDO ALGO NOVO PARA ESTE TEMPO-  

Landa Cope 



Nossa conferencista começa  falando  que Deus ama a beleza e que ele não criou nada feio, se  
referindo ao nosso templo que é muito bonito, que poderia adorar aqui. 
Continua falando que estamos vivendo um tempo estranho em nosso país e não é só aqui, mas todo  
o mundo está passando por um momento estranho. Quando isso acontece é Deus agindo no mundo,  
varrendo o mundo de uma maneira nova. Isso é algo que acontece a cada 500 anos. Quando Jesus 
 veio, a igreja começou a se multiplicar através dos celtas e quando a igreja católica romana  
começou a se multiplicar e em meio aos anos 1500 a igreja despertou um desejo de conhecer a Deus  
de uma maneira nova que foi a Reforma, quando nasceu o cristianismo protestante. Crescemos com  
a idéia de justiça econômica que começou na Reforma a 500 anos atrás.  
No nosso tempo Deus tem começado a fazer algo novo em todas as áreas da sociedade. Vivemos  
numa era diferente, a internet tem toda informação na sua própria língua de forma barata, é uma  
revolução.  É uma revolução mais uma vez que Deus está trazendo através da área da comunicação, 
“é caótico mas é Deus”. Não lemos a Bíblia o suficiente para perceber que Deus trás o caos, e nestes  
momentos o que a gente achava que conhecia e  confiava são desafiados. Na reforma Lutero liderou  
esta nova igreja e queria que as pessoas focassem nas escrituras.  
Deus quer hoje que nos foquemos nas escrituras, porque sempre nas mudanças a gente volta para o  
Deus da bíblia, volta para aquilo que Ele diz, mas vemos coisas novas para um novo dia. Não é uma  
verdade nova mas é entendida de uma nova maneira para uma nova época. A Reforma criou a  
melhor justiça política que já havia existido até então. Agora parece que está tudo meio quebrado.  
Chegou o tempo de entender que Deus é o Deus da justiça política, da justiça econômica, da beleza,  
da ciência, é o Deus de todas coisas. Deus se importa com a sociedade e em como vivemos juntos. 
Devemos voltar, se quisermos o Deus brasileiro, através das escrituras e descobrir como Deus define  
justiça política e justiça econômica, todos queremos mas não sabemos o que é isso. Será que é 
direita? ou esquerda?, qual partido político?, até os cristãos tem divergência sobre isso, isso é ou 
porque não sabemos a definição de Deus sobre justiça política ou não sabemos o que é.  
Quando Deus cria o governo é em Deuteronômio cap. 1, num mundo caído, Deus ensina o povo  
judeu sobre justiça na terra como eles deveriam viver. Deus diz para Moisés para o povo  
escolher homens sábios e de entendimento de cada uma das tribos que eu lhes darei autoridade  
para que eles possam governa-los.  
A autoridade para a escolha do sistema político está nas pessoas. Deus vai honrar da melhor  
maneira que ele puder as nossas escolhas. A lei Civil Deus dá as pessoas, que mostra quem  
realmente a gente é. Deus nos dá essa autoridade, ele não quer escravos, ele quer filhos. Mas Deus  
é autoridade sobre  a Lei Moral. Deus nos dá o direito de fazer escolhas ruins e temos feito, aí  
colocamos a culpa nos outros. Como nações temos autoridade em como, quem, o que governamos,  
Deus nos ensinou o que deveríamos aceitar e não aceitar, e fazemos escolhas erradas. Os cristãos  
não estão entendendo de justiça política. A sociedade reflete os líderes que escolhem e as leis que  
votam.  
Mas em quem votar? Deus dá exemplos de líderes bons e ruins. Estes líderes são humanos e o maior  
impacto vai vir das nossas orações. Nosso voto pertence a Deus, Ele vai apontar quem é o melhor  
para a nação. 
  

 
35 MINUTOS  

1– Pergunta de descoberta (caráter geral)  

a) O que é justiça política e justiça econômica segundo a Bíblia? 

2– Entendimentos (pontos da mensagem)  



a) Cite alguns valores de Deus sobre a Lei Civil? 

b)  Como cristãos estamos buscando fazer o melhor para corresponder às expectativas de Deus? 

c) Qual o compromisso que devemos ter com as próximas eleições? 

 

3– Checagem 

 a)  Quando você ouve “o seu voto pertence a Deus”, que compromisso você deve ter com o 

seu voto? Muda à sua maneira de pensar sobre votar? 

 

15 MINUTOS  

Hoje as pessoas preferem acreditar em mentiras a fim de se sentirem contentes, do que deixar a Palavra de 
Deus ser o instrumento de satisfação. Mas se ninguém quer saber das verdades bíblicas, por que pregar o 
evangelho? 
Paulo responde a essa pergunta em 2Tm4:5, ao dizer: “Você, porém, seja sóbrio em tudo, suporte os 
sofrimentos, faça a obra de um evangelista, cumpra plenamente o seu ministério”. Ou seja, 
independentemente dos resultados alcançados, obedeça a Deus, nem que para isso você tenha que sofrer 
muito. 

 

10 MINUTOS 

 

Orar pelos nossos governantes, pelo nosso país neste momento que estamos vivendo de tanta 
conturbação. O futuro do Brasil está em nossas mãos e devemos entender que somente a Igreja do 
Senhor tem a chave que abre os céus e traz as bênçãos declaradas acima: bênçãos no campo 
(agricultura), no gado (pecuária), na indústria, no comércio, na saúde, na educação, no transporte, 
na família, etc. 
Por isso, esteja com a sua vida em santidade, clamando e orando pelo Brasil, pois bem-aventurado é 
o povo cujo Deus é o SENHOR. Quando a igreja ora, as coisas acontecem no mundo espiritual. 
Quando a igreja ora, a vitória do Senhor é certa, o inimigo é vencido e a paz volta a reinar em nossa 
nação! Como é feliz o povo cujo Deus é o Senhor!" (Salmos 144:11-15). 

 

 

 


